

PRESSEMITTEILUNG

KNX Association cvba
De Kleetlaan 5 bus 11
B-1831 Brüssel-Diegem
Belgien
Tel.: +32 (0) 2 775 85 90
Fax: +32 (0) 2 675 50 28
info@knx.org
www.knx.org

FROST & SULLIVAN VERLEIHT KNX DEN GLOBAL TECHNOLOGY INNOVATION LEADERSHIP AWARD 2023

KNX wird für seine überlegene und revolutionäre intelligente Haus- und Gebäudetechnik von einer weltweit etablierten Organisation anerkannt

Pressekontakt:
Heinz Lux
heinz.lux@knx.org

Pressematerial:
[www.knx.org/knx-de/
presseraum](http://www.knx.org/knx-de/presseraum)

BRÜSSEL, 15. DEZEMBER 2023 – *Frost & Sullivan ist weltweit bekannt dafür, dass sie Investoren, Unternehmensführern und Regierungen hilft, wirtschaftliche Veränderungen zu navigieren und bahnbrechende Technologien, Megatrends, neue Geschäftsmodelle und Unternehmen zu identifizieren, was zu einem kontinuierlichen Fluss von Wachstumschancen führt, um den zukünftigen Erfolg zu fördern. Frost & Sullivan untersuchte kürzlich die Branche der Kommunikationsprotokolle für intelligente Häuser und Gebäude und zeichnete KNX aufgrund der Ergebnisse mit dem Global Technology Innovation Leadership Award 2023 aus. KNX bietet fortschrittliche Lösungen für intelligente Häuser und Gebäude und nutzt einen offenen und weltweit anerkannten Standard, der eine nahtlose Interoperabilität und Kompatibilität zwischen Produkten verschiedener Hersteller gewährleistet.*

KNX, ein globaler Technologie-Innovationsführer

Jedes Jahr verleiht Frost & Sullivan den Global Technology Innovation Leadership Award an das Unternehmen, das ein Produkt mit innovativen Merkmalen und Funktionen entwickelt hat, das sich auf dem Markt schnell durchsetzt. Die Auszeichnung würdigt die Qualität der Lösung und den damit verbundenen Mehrwert für den Kunden. "Es ist eine große Ehre, diesen Preis von einem so angesehenen Unternehmen zu erhalten." Es ist eine weitere Bestätigung für die Zuverlässigkeit und den langjährigen Innovationsgeist, für die KNX bekannt ist. Die KNX Association und ihre KNX-Mitglieder werden immer bestrebt sein, den neuesten Trends in der intelligenten Haus- und Gebäudetechnik einen Schritt voraus zu sein", erklärt Franz Kammerl, Präsident der KNX Association.

"Das Engagement von KNX für offene Standards und Interoperabilität unterscheidet es von proprietären Systemen und fördert eine starke Gemeinschaft von Entwicklern und Herstellern, die zu seinem Wachstum und seiner Anpassungsfähigkeit beiträgt." Der Fokus der Organisation auf internationale Standardisierung ermöglicht es ihr, eine globale Präsenz in der Smart-Home- und Gebäudeindustrie aufrechtzuerhalten und verschiedene Märkte wie Architektur, Planung, Bauwesen, Elektroinstallationen, Wohnungen, Gebäude, Büros, eCommerce und Fertigung zu bedienen", sagte Mia Martinez-Palacios, Analystin für Best Practices bei Frost & Sullivan.

Revolutionierung der Automatisierung: Einfluss von KNX auf Smart Homes und IoT

Mit seiner kundenorientierten Strategie bringt KNX mit einem Portfolio von über 8.000 zertifizierten KNX-Geräten die neueste Technologie auf den Markt. KNX hat die KNX IoT-Technologie, die von seinen Mitgliedern in ihren neuesten KNX IoT-Geräten verwendet wird, bereits freigegeben. Das Unternehmen ermöglicht seinen Kunden die rasche Einführung von Spitzeninnovationen mit einer Vielzahl von Vorteilen, darunter zukunftssichere Lösungen, endlose Anpassungsmöglichkeiten, hervorragende Energieeffizienz und hoher Komfort.



Smart home and building solutions.
Global. Secure. Connected.



PRESSEMITTEILUNG

KNX Association cvba
De Kleetlaan 5 bus 11
B-1831 Brüssel-Diegem
Belgien
Tel.: +32 (0) 2 775 85 90
Fax: +32 (0) 2 675 50 28
info@knx.org
www.knx.org

Pressekontakt:
Heinz Lux
heinz.lux@knx.org

Pressematerial:
www.knx.org/knx-de/presseraum

Darüber hinaus engagiert sich KNX stark für die Förderung von Innovationen, indem das Unternehmen ständig neue Wege zur Verbesserung der Funktionalität und Benutzerfreundlichkeit seiner Produkte für die Haus- und Gebäudeautomation erforscht. Die Kreativität und der vorausschauende Ansatz des Unternehmens haben KNX zu einem wichtigen Akteur auf dem sich ständig weiterentwickelnden Gebiet der intelligenten Haus- und Gebäudeautomation gemacht und dem Unternehmen den Frost & Sullivan Global Technology Innovation Leadership Award 2023 eingebracht.

"Von kommerziellen Gebäuden, Bildungseinrichtungen und Einrichtungen des Gesundheitswesens bis hin zu Wohnräumen zeigt die Technologie von KNX ihre Fähigkeit, den Energieverbrauch zu optimieren, den Komfort der Bewohner zu erhöhen und die Nachhaltigkeit zu fördern." Ob es um die Implementierung von intelligenter Beleuchtung, HLK-Steuerung, Sicherheitssystemen oder intelligentem Energiemanagement geht, der KNX-Standard erfüllt die unterschiedlichen Anforderungen verschiedener Gebäudetypen und -größen", bemerkte Viswesh Vancheeshwar, Industry Principal bei Frost & Sullivan.

Den vollständigen Bericht von Frost & Sullivan, warum KNX mit dem Global Technology Leadership Innovation Award ausgezeichnet wurde, finden Sie [hier](#)

BILDMATERIAL

zum Abdruck freigegeben



Abbildung
Best Practices Award 2023



Smart home and building solutions.
Global. Secure. Connected.



PRESSEMITTEILUNG

KNX Association cvba

De Kleetlaan 5 bus 11
B-1831 Brüssel-Diegem
Belgien

Tel.: +32 (0) 2 775 85 90
Fax: +32 (0) 2 675 50 28
info@knx.org

www.knx.org

Pressekontakt:

Heinz Lux
heinz.lux@knx.org

Pressematerial:

[www.knx.org/knx-de/
presseraum](http://www.knx.org/knx-de/presseraum)

Über KNX

Die KNX Association entwickelt und fördert den KNX Standard, um weltweit ein vielseitiges Angebot an Lösungen für Smart Homes und Buildings zu gewährleisten, von der Beleuchtungs- und Rollladensteuerung bis hin zu Sicherheitssystemen, Heizung, Lüftung, Kühlung, Überwachung, Alarm, Wasserregelung, Energiemanagement und Zähler wie auch Haushaltsgeräten, Audio/Video und mehr. Alle diese Gebäudeanwendungen können mit einem einzigen, herstellerunabhängigen Design- und Inbetriebnahme-Tool (ETS) konfiguriert werden – mit einem kompletten Satz an unterstützten Kommunikationsmedien (TP, PL, RF und IP) sowie einer Erweiterung der KNX Technologie für das Internet der Dinge (KNX IoT). KNX ist als Europäischer Standard (CENELEC EN 50090 und EN ISO 22510) und als internationaler Standard (ISO/IEC 14543-3) anerkannt. Dieser Standard basiert auf mehr als 30 Jahren Erfahrung. Über 500 Hersteller weltweit bieten mehr als 8.000 KNX zertifizierte Produktgruppen in ihren Katalogen an. Die KNX Association hat mit über 120.000 Installationsfirmen in 190 Ländern Partnerschaftsverträge.



Smart home and building solutions.
Global. Secure. Connected.

